

Ressort: Technik

Justizministerin nennt Social Bots "Gefahr für die Demokratie"

Berlin, 10.12.2018, 14:43 Uhr

GDN - Bundesjustizministerin Katarina Barley (SPD) hat zu einem verstärkten Kampf gegen Lügen im Internet aufgerufen. "Manipulative Meinungsroboter, sogenannte Social Bots, sind eine Gefahr für die Demokratie", sagte die SPD-Politikerin den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Dienstagsausgaben).

In der Debatte über den UN-Migrationspakt seien Social Bots offenbar massenhaft eingesetzt worden. "Das wirft ein Schlaglicht darauf, wie organisierte Falschmeldungen die Debatte um ein Thema beeinflussen können." Die Betreiber Sozialer Netzwerke müssten ihrer Verantwortung gerecht werden und konsequent gegen organisierte Lügen und Fake News im Netz vorgehen.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-116717/justizministerin-nennt-social-bots-gefahr-fuer-die-demokratie.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD
483 Green Lanes
UK, London N13NV 4BS
contact (at) unitedpressagency.com
Official Federal Reg. No. 7442619